
日時：令和 4年 4月 1日（金）15：00～16：10
場所：名寄庁舎 4階大会議室

１ 開 会

２ 市長あいさつ

・令和 4年度、最初の部次長会議。新たに加わったメンバーを歓迎する。

辞令交付式などでも伝えたが、今後の政策推進には自治体間連携、官民連携、部局を超えた連携

が益々必要となってくる。

部次長会議は連携を推進する有効な場である。議会提案や市民のニーズ、各部署からの懸案事項、

重要事項など全庁的に共有し、多方面からブラッシュアップしていく観点から、部次長会議での

積極的な議論を望む。

本日から新年度がスタートした。しっかりと事業・予算執行に務めてほしい。

・新型コロナウイルス感染症が全国的に増加傾向にある。引き続き感染対策、ワクチン接種の対応

について協力願う。

今回の 2ヶ月間にわたる「まん延防止等重点措置」による休業などにより地域経済の低迷や大き

な打撃を受けている事業者もあり、複数の団体から要望をいただいている。状況を見極め経済対

策の検討が必要と考えている。

・ロシア、ウクライナの国際的な問題により、ガソリン、エネルギー価格が高騰している。その他

4月 1日からは様々な物品が値上げとなる。

家計はもちろん企業にも大きな影響を与えると危惧している。国の動向も見極めつつ場合によっ

ては対策の検討が必要と考えている。

・王子マテリア名寄工場の跡地利活用、新設高等学校への対応、耐震診断などの結果を踏まえた中

学校の在り方検討、旭川大学の公立化による名寄市立大学への影響なども予想される。

これら多くの課題に対し、この難局を一丸となって乗り越えていきたい。

・今年度は中長期的な課題に対し総合計画後期計画を策定する。

改めて市民や団体との対話を重ね策定を進めたい。

３ 市長・副市長の動静
教育委員会関係行事予定

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。

４ 協議事項・報告事項
（１） 市政への要望事項の対応状況報告

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。

（２） 令和４年第１回定例会における検討事項について

・第１回定例会における検討事項について、担当部局より説明がありました。

№ 件 名 受付年月日

（受付番号）
処理日 担当部署

1 町内会が行うごみの集団回収活動にかかる支援について
R3.9.1

（№3）
R4.3.17 市民部

2
令和４年度 林業・木材産業施策に関する要望書 R3.11.24

(№5)
R4.3.3 経済部

3 令和４年度 名寄市林業・木材産業振興に関する要望書
R3.11.24

(№6)
R4.3.3 経済部

No 件 名 担当部

1
○郊外地区における公衆電話の設置状況について

総合政策部



（３） 令和４年度予算審査特別委員会における検討事項について

・予算審査特別委員会における検討事項について、担当部局より説明がありました。

５ 連絡事項

（１） 部・次長会議、庁議について【総合政策部】

・内容について説明がありました。

（２） 庁議等決定事項、議会の検討事項及び処理顛末、要望書の取扱いについて【総合政策部】

・内容について説明がありました。

（３） 町内会への加入について【総合政策部】

・内容について説明がありました。

（４） 令和４年度行政評価に係るワーキンググループ構成員の選出について（依頼）【総合政策部】

・内容について依頼がありました。

（５） 時間外勤務の実績について（令和４年２月分）【総務部】

・内容について説明がありました。

（６） チャレンジデー２０２２について【健康福祉部】

・内容について説明がありました。

６ その他

・令和 4年度の他律的業務について説明がありました【総務部】

・名寄市男女共同参画実施計画事務事業最終評価について資料の説明がありました【市民部】

７ 閉 会

＜加藤市長から＞

・次回以降、部次長会議では日頃から共有したい事案について議論して欲しい。

・町内会加入について改めて声掛けを願う。まずは町内会の一斉清掃など活動への参加から始めて欲

しい。

令和 4 年 5 月 2 日（月）08:30～10:00 開催予定です。

（ご案内は 4月中旬にメッセージにてお知らせします）

2
○コロナ禍における企業の継続支援及び経済支援策について

経済部

No 件 名 担当部

1
○総合計画審議会委員の選任基準について

総合政策部

2
○ボランティア制度の導入検討及びボランティア活動支援制度の推進について

総合政策部


